

# Das Fazit des Sonderbundskrieges

Der österreichische Staatsminister Karl Ludwig Graf Ficquelmont schrieb an den österreichischen Staatskanzler Metternich: Der Sonderbundskrieg sei ein Krieg von „lächerlichen Proportionen“ gewesen, nicht mehr als ein „politisches Missgeschick“.

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

## Die Mitglieder des ersten Bundesrates 1848:

Oben: Josef Munzinger (SO)

2. Reihe v.l.n.r.: Ulrich Ochsenbein (BE), Jonas Furrer (ZH), Henry Druet (VD)

3. Reihe v.l.n.r.: Stefano Franscini (TI), Friedrich Frey-Herosé (AG), Wilhelm Naeff (SG).

Sie gehörten alle zur liberalen Partei.

